

中国地区道路利用者会議会長



檜山俊宏

広島県議会議員

スマートICの整備による利便性の向上など利用者の視点に立った高速道路ネットワーク的有效利用を積極的に推進する必要があります。

また、各地で年々高まる災害リスクや老朽化した社

会資本への対応は、道路使用者の命や暮らしを守る観点からも急務であります。

特に老朽化対策について、は、橋梁などの道路施設の計画的な点検を行い、構造物の安全性を徹底的に診断し、老朽化に係る必要な措置を実施することや、複数の再構築が必要不可欠でございます。

平成30年の年頭にあたり、謹んで新年のお慶びを申し上げます。これらの高齢者にては、日々かはてはない存在になっております。

当会議の運営及び諸活動につきましては、日々かは、格別のご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

しかしながら、中国地方を俯瞰すると、山陰地方を中心にはまだ未供用区間が多く存在しており、また、地域高規格道路等の整備も十分と言える状況ではあります。

こうした中、当会議といたしましては、地域の更なる発展のため、道路利用者の立場から、必要な道路整備の着実な実施に向け、関係各位の皆様とともに全力で取り組んで参りたいと考

えていますので、一層の理解とご支援を賜ります。よろしくお願い申します。

このたま、高知自動車道の全線開通から30年、神戸淡路鳴門自動車道の全線開通から20年を迎えます。このように、時代を迎える我が国において、新たな経済成長を実現するためには、これまで成

長を支えてきた労働者が減らため、お見舞いを申し述べるとともに、被災された地域の一日も早い復興を願うものであります。

九州地区道路利用者会議会長

四国地区道路利用者会議会長

高知県ハイヤー・タクシー協議会会長

九州地区道路利用者会議会長

福岡県宗像市長

谷井博美

福岡県宗像市長

高知県ハイヤー・タクシー協議会会長

九州地区道路利用者会議会長

福岡県宗像市長

高知県ハイヤー・